
Liebe Freundinnen und Freunde,  
 

wir stehen als Partei so gut da wie nie zuvor. Bei der 
Kommunalwahl haben wir in ganz NRW, aber vor allem 
auch im Ruhrgebiet, Rekordergebnisse eingefahren. Auch 
die erste Direktwahl des Ruhrparlaments war ein voller 
Erfolg und unsere 20-Köpfige Fraktion hat die Arbeit 
aufgenommen. Und bei der kommenden Bundestagswahl 
haben wir erstmals die Chance auf Platz 1 und mit 
Annalena eine starke Kanzlerkandidatin.  

Politik ist Teamsport und deshalb lassen sich solche Erfolge 
auch nur gemeinsam erringen. Es kommt daher auf jede 
Einzelne und jeden Einzelnen von uns an. Wir sind gut auf 
den Bundestagswahlkampf vorbereitet. So haben wir bei 
der BDK im April eine sehr gute Landesliste aufgestellt. Bei 
80 Listenplätzen entfallen 23 auf Kandidierende aus dem 
Ruhrgebiet und unter den ersten und realistischen 35 
Plätzen sind wir aus unserem Bezirksverband mit 9 Kandidierenden vertreten. Damit haben wir 
beste Chancen die weitere Ergrünung unserer Region vom Bund aus zu unterstützen. Und auch 
mit Blick auf die kommende Landtagswahl ist es wichtig, dass wir unseren Einfluss so gut es geht 
geltend machen.  

Eine gute Vernetzung wird entscheidend sein. Darin sehe ich eine zentrale Aufgabe des 
Bezirksvorstandes. Wir müssen die verschiedenen Funkionsträger*innen in unserer Partei näher 
zusammenbringen und gut koordinieren, um im politischen Alltag schlagkräftiger zu werden und 
von den Bürger*innen als wichtiger politischer Faktor wahrgenommen zu werden. Als Teil der 
Mittelebene im Grünen Landesverband NRW, sollten wir unsere Möglichkeiten besser nutzen, mit 
den Grünen vor Ort über den Tellerrand zu schauen, um örtliche Interessen in einen regionalen 
Kontext zu stellen und gemeinsam zu vertreten.  

Wenn wir aus der einstigen Herzkammer der Sozialdemokratie eine Grüne Kernregion machen 
wollen, müssen wir unsere Zusammenarbeit besser organisieren. So werden wir auch zwischen 
den Wahlkämpfen kampagnenfähig wenn es darum geht den Klimaschutz voranzubringen, den 
ökologische Umbau unserer Wirtschaft zu unterstützen, den sozialen Zusammenhalt zu stärken 
und unsere Kommunen noch lebenswerter zu machen. 

Es wäre mir eine große Freude diesen Prozess gemeinsam mit euch anzugehen. Daher bewerbe 
ich mich bei euch als Bezirksvorsitzende unseres schönen Bezirksverbands Ruhr und freue mich 
sehr über eure Unterstützung. 

Eure  
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